

GRANADA

La Universidad rehabilitará el albergue y el espacio del parador de Sierra Nevada

En las Minas del Conjuero de Busquístar harán un centro de visitantes y una residencia para rentabilizar estos lugares

26.02.08 - ANDREA G. PARRA

La [Universidad de Granada](#)

(UGR) pondrá en valor los terrenos y edificios que tiene en Sierra Nevada. Objeto de discusión incluso en algunos claustros, algunos de los espacios de la institución universitaria serán rehabilitados para que puedan ser utilizados por la comunidad universitaria y disfrutados por toda la sociedad. La [Universidad granadina](#) firmará un convenio con Medio Ambiente y otro con Cultura para realizar obras para favorecer la «divulgación científica y la cultural» de Sierra Nevada y de la Alpujarra granadina.

El rector de [la UGR](#), Francisco González Lodeiro, explicó ayer a este periódico que se va a rehabilitar el albergue universitario. Ahora está en unas condiciones que necesitan mejorarse. En un futuro este centro seguirá utilizándose para realizar actividades deportivas. No será el único espacio que se adecuará. En el Mojón del Trigo, donde antes había un observatorio y ahora ya no hay nada en condiciones, se acondicionará para que pueda haber telescopios y se pueda realizar una importante labor de divulgación científica. Se tiene previsto colocar telescopios y, según Lodeiro se trabajará en coordinación con el Parque de las Ciencias.

En otro de los edificios y espacios abandonados en los últimos tiempos en los que también se va a actuar será en el conocido como antiguo parador -en el que hubo un incendio y lo arrasó-. En este lugar se proyectará un centro de interpretación y al lado se situarán unos laboratorios. Sierra Nevada es uno de los espacios de la provincia donde un importante número de investigadores realizan su trabajo. Es un buen laboratorio de campo para los profesores de [la UGR](#).

Con este convenio que anunció ayer Lodeiro, se da un paso más para convertir el antiguo parador -con incendio y polémica incluida en su día- en el centro de recepción de visitantes que se había proyectado hace años y que tenía entonces la pretensión de ser uno de los más grandes de España. Estos no son los únicos espacios a dónde tiene algo que decir la [Universidad granadina](#) en Sierra Nevada. También posee unas diez hectáreas de terrenos protegidos en torno a la Hoya de la Mora para las que aún no se ha ideado nada, según dijo ayer Lodeiro. Sí tienen previsto hablar con Cetursa.

Residencia

Lo que también tiene adjudicado ya uso son las Minas del Conjuero de Busquístar. En este caso el uso será más cultural y antropológico que medioambiental como en los casos citados anteriormente. Se tiene previsto firmar con Cultura un acuerdo para un centro de visitantes y una pequeña residencia para investigadores. «En este caso se va a poner en valor y difundir cuestiones como la minería en la Alpujarra», añadió Lodeiro. Esperan que no se demore el inicio de las actuaciones.

[La UGR](#) también está en conversaciones con Renfe para lo del metro y AVE en Fuentenueva.